

PRESSEMITTEILUNG

Mit dem Körper arbeiten (lassen)

BOWTECH: eine sanfte und ganzheitliche Methode der Körperarbeit mit breitem Anwendungsspektrum

Bonn, 30. April 2010. "Tue deinem Körper etwas Gutes, damit die Seele sich darin wohlfühlt." Diese Aussage der spanischen Mystikerin Teresa von Ávila gilt in besonderer Weise für alle Methoden, die sich der ganzheitlichen Arbeit am Körper widmen. Zu ihnen gehört auch die Original Bowen Technik, bekannt unter dem Kurznamen BOWTECH. Sie wird bundesweit von über 300 ausgebildeten Anwendern praktiziert.

„BOWTECH ist eine sanfte und ganzheitliche Methode der Körperarbeit. Die sanften Griffe aktivieren die körpereigenen Kräfte, entspannen die Muskeln und bringen das Nervensystem in Balance.“ So beschreibt Heiko Dörr diese Technik. Dörr ist Bowtech-Anwender (Practitioner) und Bowtech-Lehrer (Instructor). Für ihn ist es von besonderer Bedeutung, dass BOWTECH den ganzen Körper anspricht. So erstreckt sich das Anwendungsspektrum auf den gesamten Bewegungsapparat von Kopf bis Fuß, auf alle Organsysteme von Haut bis Atmung sowie auf viele Organe vom Lymphknoten bis zur Lunge. Bowtech wird angewandt bei einer Vielzahl von akuten und chronischen Symptomaten: von Rückenbeschwerden über Bandscheibenschäden bis hin zu Kiefergelenkproblemen.

Dieses breite Anwendungsspektrum wird dadurch ermöglicht, dass der ganze Körper angesprochen wird. Die an unterschiedlichen Gewebetypen ansetzenden, präzisen Griffe bringen den Körper ins Gleichgewicht und lösen Blockaden. Die Muskeln entspannen sich, das Lymphsystem wird angeregt und die Nervensysteme neu ausbalanciert; so werden die körpereigenen Heilkräfte stimuliert. Damit dies geschehen kann, macht der Practitioner nach jeder Griff-Folge eine Pause und verlässt den Raum, um dem Körper Zeit zu geben, die Information aufzunehmen und umzusetzen. Aus demselben Grund empfiehlt jeder BOWTECH Practitioner seinem Klienten, in den Stunden nach der Anwendung ausreichend Wasser zu trinken, sich möglichst an der frischen Luft zu bewegen und den Körper nicht etwa durch Leistungssport oder andere Anstrengungen zu belasten.

Eine BOWTECH-Anwendung dauert im Durchschnitt 45 Minuten, je nachdem wie viele Impulse das Gesamtsystem des Klienten verarbeiten kann. Die nächste Anwendung sollte frühestens fünf Tage später erfolgen, ideal sind sieben Tage Abstand. In der Zeit dazwischen „arbeitet“ der Körper. Was natürlich nicht bedeutet, dass der Mensch untätig bleibt. Im

BOWTECH®

The Original Bowen Technique

Gegenteil: Viele nehmen während eines Anwendungszeitraums ihren Körper und seine Bedürfnisse stärker wahr und versuchen dem durch eigene gesunde Aktivitäten gerecht zu werden. Das ist auch das Ziel von Heiko Dörr: „Ich möchte Menschen sehr individuell in ihre Beweglichkeit und Ausgeglichenheit zurückbringen und das auf möglichst einfache Art und Weise – über Bewegung, Ernährung und Bowtech.“ Oder um es mit Teresa von Ávila zu sagen: dem Körper etwas Gutes tun.

Bowen Therapy Academy of Australia (BTAA)

ist die einzige Vereinigung weltweit, die berechtigt ist, die Lehre von Tom A. Bowen weiterzugeben und BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer auszubilden. Zurzeit (2010) gibt es weltweit 80 BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer und ca. 25.000 BOWTECH Practitioner in 32 Ländern.

Verein BOWTECH Deutschland e.V.

wurde am 15. September 2002 gegründet und ist als einziger bundesweit agierender Verein von der Bowen Therapy Academy of Australia anerkannt. Zurzeit hat der Verein 450 Mitglieder, über 300 davon sind als ausgebildete BOWTECH-Practitioner mit ihrer Praxis im Internet zu finden: unter www.bowtech-verein.de als „Practitioner in Ihrer Nähe“.

BOWTECH Akademie Deutschland GbR

ist die einzige von der Bowen Therapy Academy of Australia legitimierte Ausbildungsstätte für BOWTECH Practitioner in Deutschland. Für Deutschland sind zurzeit (2010) vier BOWTECH Lehrerinnen und drei BOWTECH Lehrer tätig. Ausbildungsmöglichkeiten, Seminarorte und Seminartermine sind im Internet unter www.bowtech-akademie.de zu finden.

Weitere Informationen:

BOWTECH Deutschland e. V.

René Hilpert, 1. Vorsitzender
Waldburgstr.6
53177 Bonn
Tel.: 0228 2667760
E-Mail: info@bowtech-verein.de
Internet: www.bowtech-verein.de

BOWTECH Akademie Deutschland

Geschäftsstelle: Karola Glaab
Lilienstrasse 31
63758 Hösbach
Tel.: 06021 / 44 62 55
E-Mail: info@bowtech-akademie.de
Internet: www.bowtech-akademie.de

Pressekontakt:

Bodo Woltiri
SCHWIND.pr
Siebengebirgsblick 22
53343 Wachtberg/Bonn
Tel.: 0228 52 88 5-52
Fax: 0228 52 88 5-88
E-Mail: bw@schwind.de